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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Ein neues System zur perkutanen, transluminalen hydrodynamischen Thrombektomie wird im ersten klinischen Einsatz im femoro-poplitealen Gefäßbereich vorgestellt. Material und Methode: Bei drei Patienten wurden thromboembolische Verschlüsse behandelt. Benützt wurde ein hydrodynamischer doppellumiger 8-F-Katheter. Der an der Katheterspitze austretende Flüssigkeitsstrahl zerkleinerte den Thrombus. Auf dem Venturi-Effekt aufbauend wurde das thrombotische Material aus der Umgebung erfaßt und über den Rückführkanal abtransportiert. Ergebnisse: Alle Verschlüsse konnten eröffnet werden. Bei vorbestehenden Gefäßveränderungen bzw. älterem thromboembolischen Material sind zusätzliche perkutane Interventionen wie PTA und Aspirationsthrombektomie (PAT) nötig. Schlußfolgerung: Das Kathetersystem stellt eine vielversprechende Neuerung der Therapie frischerer Thromboembolien der femoro-poplitealen Arterien dar. Zusätzliche Interventionsmaßnahmen sind zumeist angezeigt. Weitere klinische Erfahrung muß noch gesammelt werden.


      
        
Summary

        

          
Purpose: First clinical applications in the femoro-popliteal vessels of a new system for percutaneous, transluminal hydrodynamic thrombectomy are presented. Material and method: Three patients suffering from femoro-popliteal thromboembolic obstruction were treated. A new hydrodynamic 8-F catheter with two lumina was used. The jet leaving at the tip of the catheter shredded the thrombotic material. Using the Venturi effect the thrombus was collected. The shredded material was transported outside through the second channel of the catheter. Results: All obstructions could be removed. Underlying degenerative vessel disease and older thromboemboli needed additional therapy like PTA or aspiration thrombectomy (PAT). Conclusions: The new catheter is helpful in removing arterial femoro-popliteal thromboembolic obstructions. Additional interventions may be necessary. More clinical experience is needed.
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